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ATA Nº 225/98 - CONSELHO UNIVERSITÁRIO

Aos seis do mês maio do ano de mil novecentos e noventa e oito,  às quatorze horas e
quinze minutos, na Sala de Reuniões da Reitoria da Universidade Federal de Viçosa, em
Viçosa,  Minas Gerais,  reuniu-se,  extraordinariamente,  pela ducentésima vigésima quinta
vez, o seu Conselho Universitário, presidido pelo professor Carlos Sigueyuki Sediyama,
vice-reitor, e secretariada pelo professor Carlos Magno Fernandes,  secretário de Órgãos
Colegiados,  com o  propósito  de  analisar  o  Relatório  da  Comissão  de  Avaliação  dos
Currículos, Visando à Definição de Áreas para Concurso de Professor Titular da UFV
(Portaria nº 1112/97). Os conselheiros presentes foram os que seguem: Walmer Faroni,
Maurinho Luiz dos Santos, Marcelo José Vilela, Luiz Aurélio Raggi, Adriel Rodrigues de
Oliveira,  Flávio  Alencar  d’Araújo  Couto,  Joaquin  Hernán  Patarroyo  Salcedo,  Aluízio
Borém de Oliveira, José Luiz Rangel Paes, Geraldo José da Silva Santana, Carlos Gomes
da Cunha e seu suplente, Frederico Nunes de Morais, este com direito a voz, Caetano Vítor
de Assis,  suplente do conselheiro José Inocente Macêdo, Adriano Ferrarez,  suplente do
conselheiro Moisés Silveira Lobão. Iniciada a reunião, o conselheiro Maurinho Luiz dos
Santos solicitou autorização para retirar-se do plenário, considerando ser parte interessada
no relatório a ser analisado. Aproveitou a oportunidade para parabenizar o Conselho por
não ter aprovado o relatório apresentado pela Comissão instituída pelas Portarias nºs 569/97
e 639/97, pois trabalho dessa natureza requer muita dedicação e tempo para ser realizado.
Em seguida, a presidência solicitou ao secretário de Órgãos Colegiados fizesse a leitura do
Relatório,  apresentado  pela  Comissão  instituída  pela  Portaria  1112/97,  constante  nas
páginas 3 a 6 do Processo 98-04483. Posto isso, os conselheiros, fazendo uso da palavra,
disseram: - Adriel Rodrigues de Oliveira: registrou sua discordância em relação ao processo
de avaliação monolítica dos currículos através de banca única, visto que cada área tem suas
particularidades.  -  Marcelo  José  Vilela:  elogiou  o  trabalho  realizado  pela  Comissão,
seguindo o estabelecido na Resolução 2/92 do CONSU. Propôs,  ainda,  a aprovação do
Relatório e autorização de abertura de concurso público para professor titular nas áreas
sugeridas pela Comissão (aprovada por unanimidade). - Aluízio Borém de Oliveira: propôs
que  o  Conselho  apresentasse  votos  de  agradecimento  aos  membros  da  Comissão  de
avaliação de currículos,  visando à definição de áreas  para concurso de professor titular
(aprovada por unanimidade).  Em seguida,  a presidência deu boas-vindas ao conselheiro
José Luiz Rangel, representante dos professores assistentes, que participa pela primeira vez
do Conselho. Posto isso, o plenário decidiu apreciar,  extrapauta, o  Processo 97-12777 -
Diretoria  de  Recursos  Humanos  -  Concurso  Público  para  o  Cargo  de  Nutricionista –
autorizada,  por  unanimidade,  por  proposição  do  conselheiro  Joaquin  Hernán  Patarroyo
Salcedo, a nomeação da candidata Fátima Ladeira Mendes Duarte, classificada no concurso
realizado  para  o  cargo  de  Nutriconista.  Em  seguida,  o  conselheiro  Aluízio  Borém  de
Oliveira solicitou que o Conselho deliberasse como preencher vagas de professor titular na
UFV. Solicitou, ainda, que a discussão sobre concurso para professor titular fosse realizada
numa próxima reunião do Conselho (aprovada por consenso). Às quinze horas e quarenta
minutos, a reunião foi encerrada. Para constar, foi  lavrada a presente ata, que, se achada
conforme,  será  assinada  pelo  professor  Carlos  Sigueyuki  Sediyama,  vice-reitor,  e  pelo
professor Carlos Magno Fernandes, secretário de Órgãos Colegiados.
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